

Da Fitch impulso al dólar

Analistas cambiarios advirtieron que la baja en la calificación crediticia de EU podría traer más episodios de volatilidad para el peso

Monterrey, México. - Un día después de que Fitch Ratings rebajó a "AA+" desde "AAA" la nota crediticia de Estados Unidos, el tipo de cambio al mayoreo cerró ayer con un avance de 17 centavos, en 17.03 pesos por dólar, reportó el Banxico.

Se trató de la primera vez en que el billete verde se ubicó por arriba de los 17.00 pesos desde el pasado 11 de julio.

Analistas cambiarios advirtieron que la baja en la calificación crediticia de Estados Unidos podría traer más episodios de volatilidad para el peso, dado que aumentó a nivel global la aversión al riesgo y se presentaron presiones alcistas en las tasas de los bonos estadounidenses para compensar un riesgo de impago, lo que a su vez resultó en pérdidas para prácticamente todas las monedas del mundo frente al dólar.

"Desde un enfoque técnico, los indicadores muestran que se pudiera estar abriendo la puerta para un cambio de tendencia en el tipo de cambio, algo similar a lo que ocurrió en marzo (pasado) con el desorden bancario en Estados Unidos", señaló Banco Base en una nota de análisis.

"Esto implica que el peso podría depreciarse hasta el nivel de 17.80 pesos por dólar, para volver a bajar nuevamente cuando pase el nerviosismo".

James Salazar, de CiBanco, indicó que el efecto será visible en los bonos del Tesoro, donde se espera que aumenten sus tasas, pese a las expectativas de que la Fed ya llegó al final de su ajuste monetario.

En los mercados bursátiles, el Dow Jones, el S&P 500 y el Nasdaq retrocedieron ayer 0.98, 1.38 y 2.17 por ciento, respectivamente. En México, el índice S&P/BMV IPC de la BMV cayó 1.71 por ciento.

Recientemente, la Fed destacó la fortaleza de la economía estadounidense, pese a que las tasas de interés se encuentran en niveles máximos en más de 20 años.

Sin embargo, el creciente déficit fiscal, la trayectoria de mediano plazo de la deuda y la erosión de la gobernanza podrían ser los obstáculos financieros en los siguientes meses.

En esta línea, por la mañana se conoció el reporte de empleo ADP para el mes de julio, el cual resultó con un aumento de 321 mil nuevas plazas, cifra por arriba de lo pronosticado por especialistas y que augura un buen resultado para la nómina no agrícola que se dará a conocer mañana viernes.

Pero esto, a su vez, vuelve a abrir la puerta de que la Fed eleve su tasa de interés, lo que actuaría contra el peso.